



SPUTNIK, KREMLIN POOL PHOTO VIA AP

LAS AUTORIDADES dijeron que el cuerpo de Starovoit (en la foto de enero pasado junto a Putin) fue encontrado en un suburbio de Moscú después de que se anunciara el despido.

Horas después de que Putin lo despidiera: Ministro ruso se suicida y se suma a muertes sospechosas de altos cargos durante la guerra

Directivos de empresas estatales, políticos y militares se cuentan entre quienes han perdido la vida.

G.R.

Horas después de ser destituido por el Presidente Vladimir Putin, el ministro de Transportes ruso Roman Starovoit se suicidó ayer, informó el Comité de Investigación de Rusia en un comunicado, y se sumó a una serie de altos dirigentes que se han suicidado o han muerto en circunstancias sospechosas desde el inicio de la guerra en Ucrania en febrero de 2022.

El Kremlin no explicó el despido de Starovoit, quien estaba en el cargo desde hace 14 meses, y no estaba claro cuándo exactamente murió ni si estaba relacionado con un supuesto caso de malversación, como sugirieron algunos medios rusos, señaló The Associated Press.

Altos cargos de empresas estatales

Desde el comienzo de la guerra en Ucrania se han producido en Rusia sonados suicidios y muertes violentas, protagonizados por altos funcionarios y directivos, recordó EFE.

TRAYECTORIA

Starovoit, de 53 años, ocupaba el cargo de ministro de Transportes desde mayo de 2024, y antes había sido gobernador de Kursk.

La semana pasada, el vicepresidente del consorcio estatal Transneft Andréi Badalov murió tras caer desde la ventana de un edificio de viviendas. Según canales de Telegram, antes de suicidarse escribió una carta de despedida a su esposa. Transneft cuenta con el mayor sistema de oleoductos del mundo, con casi 50.000 kilómetros.

En septiembre de 2022 falleció el presidente de la petrolera Lukoil Ravil Maganov, quien cayó por una ventana del Hospital Clínico Central de Moscú donde estaba ingresado. Cercanos al fallecido descartaron un suicidio.

Su vicepresidente Vitali Robertus se había suicidado en su despacho en marzo de ese mis-

mo año. La prensa informó posteriormente que este directivo era investigado por recibir sobornos. En total, son cuatro los directivos de Lukoil muertos en los primeros meses de guerra.

En abril de 2022 fue hallado muerto el exsubdirector de Gazprombank Vladislav Aváev, junto a los cuerpos de su mujer y su hija en una vivienda al suroeste de Moscú.

Militares y políticos

En noviembre de 2022, el coronel Vadim Boyko fue encontrado muerto en su oficina con múltiples heridas de bala en el pecho y varias armas en la escena. Las autoridades informaron que se trató de un suicidio.

Pavel Antov, diputado de la Asamblea Legislativa de la región Vladimir y empresario, murió en diciembre de 2022 tras caer desde la ventana de un hotel en la India, dos días después de que un amigo suyo falleciera en el mismo lugar. Antov había expresado críticas a la invasión de Ucrania, aunque luego se retractó públicamente.